

Zum Thema

- Die NÖ Challenge läuft von 1. Juni bis 17. September.
- Wer mitmachen möchte, muss sich nur die „Runtastic“-App auf dem Smartphone herunterladen, die „NÖ-Challenge“ aktivieren und sich so viel wie möglich bewegen.

Gemeinden starten Match der Fitness

NÖ Challenge | Sportland NÖ sucht in Kooperation mit den beiden Gemeindevertreter-Verbänden von ÖVP und SPÖ die aktivste Gemeinde.

Von Susanne Müller

BRUCK/BEZIRK | Egal ob man gerne wandert, läuft oder am liebsten mit dem Fahrrad unterwegs ist, von 1. Juni bis 17. September zählt jede Minute Bewegung in der freien Natur. In diesem Zeitraum sucht Sportland NÖ mithilfe von „Runtastic“ und in Kooperation mit den beiden Gemeindevertreter-Verbänden die aktivste Gemeinde Niederösterreichs. Der Auftakt dazu im Brucker Bezirk fand in der Vorwoche in der Brucker NÖN-Redaktion statt.

Mitmachen kann dabei jeder. Was es dazu braucht? 1. Schritt: „Runtastic“-App auf dem Smartphone herunterladen, 2. Schritt: Button der „NÖ-Challenge“ aktivieren, 3. Schritt: Sport treiben und sich so viel wie möglich bewegen. Jede sportliche Minute wird von der App dokumentiert und auf dem Bewegungskonto der jeweiligen Gemeinde gutgeschrieben. Den aktuellen Stand kann man auf der Homepage und den Social Media-Kanälen von Sportland Niederösterreich mitverfolgen. Abgerechnet wird am 17. September.



Scharndorfs Bürgermeister Hubert Zwickelstorfer, Prellenkirchens Bürgermeister Johann Köck, Hainburgs Vizebürgermeisterin Silvia Zeisel, Brucks Vizebürgermeister Gerhard Weil und Höfleins Bürgermeister Otto Auer beim Auftakt der NÖ Challenge in der Brucker NÖN-Redaktion. Foto: Müller